



蒲小だより

仙台市立蒲町小学校

Tel 286-4951

No. 1 0

2020.10.23

実りの秋へ

朝夕の空気の冷たさに、深まりゆく秋を感じています。子供たちは、今月28日(水)の体育発表会に向けてみんなで心を一気に競技し、皆様に見ていただくことを励みに一生懸命に練習に取り組んでいます。

教室では、自分の考えを積極的に発表したり、友達の考えに耳を傾けたりしながら、学習を深めている様子が見えます。

一つ一つの行事や学習を通じ、自分の成長を感じられるよう引き続き指導してまいります。



4年生 徒競走～風を切れ!～

11月の行事予定

2日(月) TV朝会 委員会活動⑤ 3, 4年5校時限 中耳検査(1年)
「いじめ防止きずなキャンペーン」 いじめアンケートの実施

3日(火) 文化の日

4日(水) クラブ活動④

5日(木) 津波防災の日 避難訓練 校外学習1年「七郷中央公園」
全校5校時限 清掃なし(14:30下校)

6日(金) 校外学習「釜房ダム・みちのく杜の湖畔公園」(4年お弁当)

8日(日) PTAフェスティバル(Web開催)

10日(火) SC来校日

19日(木) 校外学習3年「若林消防署」

20日(金) 校外学習2年「自衛隊霞目駐屯地」

23日(月) 勤労感謝の日

24日(火) 臨地実習(～12/1) SC来校日

25日(水) クラブ活動⑤ 4年ブックトーク

26日(木) 就学時健康診断 全校3校時限 11:45完全下校



★集金日

★集金日

<臨地実習>

仙台白百合女子大学3年生の学生
3名が給食に関する実習を行います。

「いじめ防止『きずな』キャンペーン」～ふわふわ言葉の木～

「いじめをしない、させない、許さない」を目的として、仙台市立の学校すべてで、6月と11月にキャンペーンを実施します。今年度は、新型コロナウイルス感染症について憶測や偏見を持たず、互いを思いやる気持ちで生活する大切さについても指導します。

11月の取組

- ・「お話朝会」で校長から「いじめ防止」について話をします。
- ・「いじめアンケート」を実施します。調査用紙を持ち帰りますので、ご家庭でお子さんと一緒に回答をお願いします。
- ・道徳や学級活動の時間に「いじめ防止の授業」を行います。
- ・「いじめ防止」に関する掲示物を学年ごと作成し掲示します。
- ・児童会で「ふわふわ言葉の木」を作成します。

ふわふわ言葉の木とは?

「ふわふわ言葉」とは、言われると気持ちがふわふわと温くなる言葉のことです。「ありがとう」「大丈夫?」「一緒に遊ぼう」など、何気ない温かい一言を広げていこうと子供たちがアイデアを出し合い、計画委員会で話し合っただけで決めました。葉っぱにメッセージを書き、昇降口に掲示します。たくさんのふわふわ言葉で、学級をはじめ、学年、学校が温かな場となるようにという子供たちの願いが込められています。



ふわふわ言葉のメッセージ

「だま・てば」そうじ

蒲町小学校には「だま・てば」そうじという掃除の仕方があります。掃除を素早く丁寧に行うために「黙って」「手早く」取り組むこととし、その頭文字をとって、「だま・てば」そうじとして取り組んでいます。

先生が掃除の手本を示す VTR を作成し、給食時間に放送しました。黙って手早く掃除をすると、あっという間に学校がきれいになると改めて掃除の仕方を見直そうと意識できました。「大切な校舎を大切に使いしていきたい」と子供たち一人一人が考えながら掃除に取り組んでいます。



他学年も通る廊下 丁寧に掃除中

「心を込めた折鶴」

縦割り活動「キッズ・タイム」で作った折鶴が完成しました。一つは、小学校の玄関に飾りました。もう一つは、蒲町中学校へ児童会の代表が届け、校長先生が受け取っていただきました。異学年の交流学习は、子供たちにとって大きな学びの場となります。これからも小中連携の取り組みを工夫し、子供たちが9年間のつながりの中で成長できるようにと考えています。



児童会のみんでポーズ！

音楽の授業について

鑑賞や打楽器の演奏、リズム創作を中心に行ってきた音楽の授業ですが、今後は、鍵盤ハーモニカやリコーダーを用いた学習も感染防止策を講じながら段階的に行っていきます。ご家庭でも楽器の管理などへのご協力をお願いします。

(基本の対策について)

- 教室の窓やドアを開け、常に換気を行う。
- 学習の前後は必ず手洗いを行う。
- 演奏の際には、一度に演奏する人数を少人数とし、間隔を確保するようにする。
- 音程の確認や階名唱などは、マスクを着用し、弱い声で行う。



3年生 リコーダーの練習

(お願い)

- 使用後の水分を拭き取る布やガーゼを持たせてください。
- 楽器を使用した際には、週に一度持ち帰ります。水洗いをして清潔な状態を保つようにしてください。(鍵盤ハーモニカは、唄口と布を密閉できる袋に入れて持ち帰るようにしますので、袋の用意をお願いします。)

水筒の持参について

夏の熱中症対策の一つとして、必要に応じて水筒の持参をいただいていたところです。秋となり、過ごしやすい季節とはなりましたが、引き続き持参させていただいてもかまいません。なお、衛生面からも毎日の持ち帰りにご協力ください。



放課後の安全な生活～帰宅時刻 午後4時30分まで～

「蒲町小スタンダード」にあるように、11月から下校時刻が午後4時、帰宅時刻が午後4時30分になります。日の暮れる時間もだいぶ早くなってきました。放課後の生活についてご家庭でもお声がけください。

- ・道路では遊ばない。公園で遊んだときのごみは自分で持ち帰る。
- ・飛び出しや自転車の乗り方に気を付け、交通ルールを守る。

*不審者を見かけた際には、すぐに警察へ連絡をお願いします。



体調管理に努めていただき、ありがとうございます

気温差により体調を崩す子も見られます。常時換気をしておりますので、調節できる服装で登校させていただくようお願いいたします。引き続き「手洗い」「マスク着用」の声かけを行っていきます。お子さんに発熱等のかぜ症状がある場合や登校に不安のある場合は、欠席ではなく、「出席停止」扱いとなります。また、個人情報については管理いたしますので、お子さんや同居するご家族が濃厚接触者となった場合やPCR検査の結果が判明した場合には、学校にご連絡をいただきますようお願いいたします。